

Offene Jugendarbeit als fester Bestandteil des Gemeindelebens

DEGERSHEIM Die Mojuga ist seit 2021 in der Gemeinde für die Jugendarbeit zuständig und hat ihr Angebot, orientiert an den hiesigen Bedürfnissen, stetig angepasst. So hat sie im vergangenen Halbjahr gemeinsam mit den Jugendlichen verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Dabei stiess sie auch auf Herausforderungen, die es zu bewältigen galt.

Seit mittlerweile vier Jahren ist die Offene Jugendarbeit in Degersheim tätig und hat sich als fester Bestandteil des öffentlichen Lebens in beiden Dörfern etabliert. Mit verschiedenen Aktivitäten bietet sie Jugendlichen niederschwellige Begleitung an und eröffnet ihnen mit Projekten Möglichkeiten, Aktivitäten mitzugestalten. Ebenfalls steht die Jugendarbeit in Austausch mit Jugendvereinen, Schulen und der Jugendarbeit der Kirchen. In der kalten Jahreszeit bot die Jugendarbeit mit dem Wohnmobil, der Mobilen Anlaufstelle, einen geheizten Aufenthaltsraum, der den Austausch mit Jugendlichen in enger, jedoch gemüthlicher Atmosphäre zulies. Auch die regelmässig angebotene Offene Halle mit der Möglichkeit zum Sport-Treiben wird von den Jugend-



Das Wohnmobil bietet den Jugendlichen einen gemüthlichen Platz zum Zusammensein.

lichen sehr geschätzt. In den Wintermonaten verschiebt sich das Angebot in die Innenräume. Die Mojuga wird nach den Sommerferien wieder mit verschiedenen Angeboten präsent sein. Unter www.jugendarbeit-degersheim.ch sind weitere Informationen sowie die Kontaktdaten der Mitarbeitenden zu finden.